

Turquie



Le président **Recep Tayyip Erdogan** a commenté la reconnaissance du génocide arménien par Canan Kaftancioğlu, récemment élu président provincial du principal parti d'opposition – le Parti Républicain du Peuple.

Les tweets de Kaftancioğlu en particulier ceux qui se réfèrent au génocide arménien, sont maintenant au centre des discussions publiques.



Ainsi, dans un tweet daté du 24 avril 2012, **Kaftancioğlu** avait écrit : "Aujourd'hui est le jour du souvenir du génocide arménien. Nous rendons hommage à la mémoire de nos compatriotes arméniens assassinés à la place Taksim."

Commentant ce tweet, Erdogan a déclaré : "Qui est responsable du parti Gazi Mustafa Kemal ? En employant l'expression génocide arménien, Canan Kaftancioğlu humilie notre nation et son histoire."

(...)



Le ministre turc des Affaires étrangères **Mevlüt Çavuşoğlu** a participé à Vancouver à la réunion des ministres des Affaires étrangères sur la sécurité et la stabilité dans la péninsule coréenne. Il a notamment déclaré aux journalistes :

«Le lobby arménien est très actif au Canada. La Turquie et son parlement ne prennent aucune décision sur l'histoire des autres peuples, nous sommes contre une telle pratique.

Les problèmes historiques doivent être traités par les historiens. Pour être en mesure de décider de la question historique, les décisions de justice seront

également nécessaires. Le mot génocide, par exemple, n'est pas une annotation, mais un terme juridique."

Près de trois douzaines de pays, des centaines d'organismes gouvernementaux locaux et des organisations internationales ont jusqu'ici reconnu que les massacres de 1,5 million d'Arméniens dans l'Empire ottoman était un génocide. La Turquie nie à cette réalité.